

Nr. 199/2025
Halle (Saale), 18. Juli 2025



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

2,6 % weniger Studierende im Wintersemester 2024/25 an den Hochschulen in Sachsen-Anhalt

Im Wintersemester 2024/25 waren nach endgültigen Angaben der amtlichen Hochschulstatistik 55 169 Studierende an den Hochschulen in Sachsen-Anhalt immatrikuliert. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, waren das 1 462 Studierende bzw. 2,6 % weniger als im Vorjahr (56 631).

Insbesondere die Anzahl der Studierenden an der Steinbeis Hochschule Magdeburg (-598 bzw. -12,9 % auf 4 053 Studierende) und an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg (-501 bzw. -2,6 % auf 18 727 Studierende) verringerte sich. Auch an der Hochschule Anhalt sank die Studierendenzahl um 399 bzw. 5,6 % auf 6 672.

An der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg (von 12 490 auf 12 605 Studierende um 115 bzw. 0,9 %) und an der Hochschule Merseburg (von 2 968 auf 3 054 um 86 Studierende bzw. 2,9 %) stiegen hingegen die Studierendenzahlen an.

Im Wintersemester 2024/25 studierten 11 071 Studierende mit ausländischer Staatsangehörigkeit an den Hochschulen in Sachsen-Anhalt. Das entsprach einem Anteil von 20,1 % an allen Studierenden (vorheriges Wintersemester: 19,0 %). Im Wintersemester 2024/25 waren im Vergleich zum vorherigen Wintersemester 326 ausländische Studierende mehr immatrikuliert. Seit 2000 ist der Anteil der ausländischen Studierenden kontinuierlich von 5,4 % (2 057) auf 20,1 % als Höchstwert gestiegen.

Weitere Informationen zum Thema Bildung finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@
statistik.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken